

議会だよりに掲載された一般質問が、村政にどう反映されているのか、その後どうなっ たか追跡しました。

# 令和5年8月より跡地検 討委員会を開催!

これまで美浦村学校施設跡地利活用 検討委員会を2回開催した。また、庁 内若年層職員を対象としたワーキング チームを設置し2回開催された。

令和7年度より廃校となる村内小学 校の学校施設跡地利活用について更に 検討する。



### 葉梨 公一 議員

令和5年6月1日発行 議会だよりみほ No.141

#### 問 統合小学校について

村内小学校統合後の跡地利用は。

答 村にとっていい方向性で跡地利用を 検討していきたい。

令和5年度の議会で議会の承認を得た 後、跡地利用検討委員会を立ち上げ、村 にとっていい方向性で跡地を使える方向 に持っていきたい。



## みほーす PR 続々更新中!

#### 今後の活躍に注目してね!!



- ①みほーす放牧日記を更新。
- ②美浦村観光協会のインスタグラムを 令和5年8月に開設。
- ③みほーすと美浦村 PR ロゴマークを 広報みほ11月号で再周知。











## 林 昌子 議員

令和5年8月1日発行 議会だよりみほ No.142

#### 問 地域振興について

地域活性化や観光振興に「ゆるキャラ」 を積極的に活用し、自治体の魅力を PR する事に大きな成果をあげている。本村 の取り組みは。

### PR を更に進めて行きたい

友好・交流市町村との交流を含めて、み ほ一すを介してPRを更に進めて行きたい。